

# Protokoll der 13.AStA-Sitzung

am 26.04.2022



## Tagesordnung

1. Begrüßung und Check-In
2. Verabschiedung des letzten Protokolls
3. Berichte
  - 3.1. Senator\*innen
  - 3.2. Referate
4. Sprechstunden
5. Sitzungstermin
6. Hochschulgruppeninfonachmittag
7. StuPa Sitzung
  - 7.1. Antrag RCDS
  - 7.2. Diversity Audit
8. Semesterticketumfrage
9. Ukrainehilfe
10. Vernetzung
  - 10.1. TVStud
  - 10.2. Hochschulgesetz
  - 10.3. Anfrage München
11. Logo
12. Termine
13. Sonstiges
  - 13.1. Finanzen
  - 13.2. HSG Veranstaltung
14. Teambuilding-Frage

Anwesend: Marie, Tj, Moritz, Anna, Daniel, Simon  
Sitzungsleitung: Anna  
Protokoll: Simon  
Start: 20:06 Uhr

1. **Begrüßung und Check-In**
2. **Verabschiedung des letzten Protokolls**
  - keine Einwände, beschlossen
3. **Berichte**
  - 3.1. **Senator\*innen**
    - BayHIG
      - alles mit Mitbestimmung wird zusammengestrichen
      - alle fortschrittlichen Themen wurden zusammengestrichen
      - Vorschlag landet die nächsten 1-2 Wochen im Kabinett
      - TG 96 wird in Haushaltsmittel gelegt, noch weniger Studimitbestimmung
      - Bartosch und Rektorenkonferenz werden sich nicht positionieren
    - Senatssitzung
      - Philo-Fakultät-Aufspaltung ist Thema
      - Nachbesetzungen von Lehrstühlen
    - Tag der Studierenden
      - O-Woche war schlecht
      - Gamerith will helfen (Geld kann er nicht zusagen, wird aber vermutlich dabei sein)
      - HSG sind am Start
      - Holzapfel für konkreten Tag angefragt
  - 3.2. **Referate**
    - 3.2.1. **BNH (Bündnis Nachhaltiger Hochschulgruppen)**
      - keine Leute vorhanden, aber es werden nun alle Mails an den AStA weitergeleitet
    - 3.2.2. **Rechte Strömungen**
      - Nicht öffentlich
4. **Sprechstunden**
  - Anna macht ein Dokument, dass sie herumschickt
    - ALLE MORGEN EINTRAGEN
  - Sitzungstermin
    - Anna macht ein Doodle, um zu schauen, wo die meisten Leute Zeit haben
5. **Hochschulgruppeninfonachmittag**
  - nichts Relevantes zu berichten
  - Wer kann sicher da sein?
  - Anna (muss aber arbeiten), Moritz, Marie (bis 14:30), Simon, Daniel (nicht sicher)
6. **StuPa Sitzung**
  - 6.1. **Antrag RCDS**
    - Nicht öffentlich
  - 6.2. **Diversity Audit**
    - Brauchen dort als AStA eine Vertretung & Stelli
    - Anna und Marie als Stelli -> falls es nicht funktioniert, wieder ins Plenum
7. **Semesterticketumfrage**
  - Daniel kann im Moment nicht auf die Ergebnisse zugreifen
  - Umfrage läuft drei Wochen
  - Philo war verwirrt, was genau die Umfrage da jetzt macht
  - Wir wussten auch nicht, dass die Umfrage am Montag online geht
  - Ergebnisse werden im StuPa bekannt gegeben

- Regelmäßige Umfrage
- Wie soll diese Umfrage aussehen? Wie häufig? -> in den Leitfaden für die AStA-Übergabe

## **8. Ukrainehilfe**

## **9. Vernetzung**

### **9.1. TVStud**

- Lea ist nicht da, also weiß keine\*r was

### **9.2. Hochschulgesetz**

- Mail an die LAK schreiben mit „Bartosch macht nichts“ und anderen Infos (Daniel)

### **9.3. Anfrage München**

- Denen Bescheid geben, dass wir nicht mehr rausgeben können als im factsheet steht (Daniel)

## **10. Logo**

- gibt neue Entwürfe
- bitte kein Comic Sans
- gab Kritik, dass es nur mit den Balken basically das Uni-Logo ist
- Person muss entlohnt werden
- Anna schaut morgen, ob sie selbst kreativ ist

## **11. Termine**

- 4.5 Mittwoch - HSG-Infonachmittag

## **12. Sonstiges**

### **12.1. Finanzen**

- bitte streichen, weil für die meisten nicht relevant

### **12.2. HSG Veranstaltung teilen**

- keine Sachen von politischen HSGn teilen

### **12.3. Arbeitseifer des Doktoranten**

- Lukas wird ein bisschen kürzertreten
- Senatsberichte werden schriftlich gegeben

## **13. Teambuilding-Frage**